

CÔTE-CHAUDE SOLIDARITÉ

Toutes les générations réunies pour un repas de Noël à l'amicale laïque

Vendredi, enfants, parents et personnes âgées de deux résidences et des Petits Frères des pauvres se sont retrouvés pour un moment convivial.

Vendredi, comme chaque année, l'amicale laïque de Côte-Chaude a organisé un repas de Noël. Deux personnes suivies par les Petits Frères des pauvres et une quinzaine de pensionnaires des résidences pour personnes âgées Saint-Paul et La Cerisaie avaient accepté l'invitation.

« Pour nous, c'est toujours un bonheur de venir ici », confiait une résidente de Saint-Paul. Sa voisine de table, pour qui ce repas était une première, était également ravie : « On a été très bien accueillies. Le repas est bon, tout va bien. »

« Lier de nouvelles connaissances »

Pour Marie-Aline Guessab, animatrice dans l'établissement, le plaisir de venir à l'Amicale est double. « Nos résidents viennent autant pour le repas que pour voir les enfants avec qui ils vont partager un après-midi. »

En plus d'être intergénérationnelle, l'action permet également aux habitants de différents établissements de se rencontrer. « C'est bien qu'ils puissent rencontrer ceux de la Cerisaie.



■ Le repas a été apprécié par tous les convives. Photo Mikaël MIGNET

Ça permet de lier de nouvelles connaissances. »

Pour préparer la centaine de repas servis lors de cette journée, la structure a pu compter sur la présence de parents dont les enfants viennent au centre de loisirs. Ouria Mahah, maman de deux enfants, vient régulièrement donner un coup de main à l'amicale lors d'événements de ce type. « Quand ils ont besoin d'aide, je viens. J'aime bien rendre service. »

En plus de s'affairer en cuisine, elle a permis à des résidents des Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de participer à ce repas en allant les chercher. C'est d'ailleurs à cette occasion qu'elle a fait une rencontre inattendue, à l'Ehpad Saint-Paul : « J'ai rencontré une personne qui vivait dans mon quartier, à Raspail. On se croisait souvent. C'est super, on a pu discuter. Elle m'a demandé des nouvelles de

plusieurs personnes. Elle avait l'air contente de parler de son quartier. » Les jeunes, quant à eux, n'en ont pas fini avec les festivités. Deux autres journées chargées les attendent. « On co-organise un goûter solidaire avec les Petits Frères des pauvres ce samedi à l'amicale. Dimanche, on sera à Roanne pour un repas solidaire », explique Mehdi Zouaoui, 17 ans, ancien du secteur jeune et actuellement animateur.

BEAUBRUN-TARENTAIZE

Le centre d'hébergement d'urgence de l'Acars attend le Père Noël

Kenza a la fibre sociale. C'est la troisième année que cette jeune étudiante en BTS économie sociale et familiale prête son concours au Père Noël, afin de récolter des jouets pour les enfants accueillis dans le cadre du CHRS (Centre d'hébergement et de réinsertion sociale) de l'Acars (Association communautaire d'action et de recherches sociales). Cette année, elle est cependant un peu déçue par les résultats de sa collecte : « C'était beaucoup plus facile de mobiliser les collégiens et les lycéens que les étudiants. La collecte n'a pas été aussi productive que les années précédentes où nous avons eu tellement de jouets qu'il nous avait été possible d'en donner à d'autres associations. »

Qu'à cela ne tienne, Nadia, travailleur social au CHRS, a fait marcher la solidarité au niveau du personnel de la structure. Grâce aux réseaux de chacun, tous les enfants auront un cadeau et, ce samedi entre 15 et 17 heures, le Père Noël sera présent dans les locaux de l'association pour distribuer les présents et faire des photos souvenirs avec les enfants et leurs mamans. Le réveillon de Noël a lui aussi été préparé grâce à un budget dégagé par la direction. Après concertation des futurs participants, le choix s'est porté sur une raclette et une animation autour des rythmes latinos. Toutes ces dames sont invitées à se faire belles pour aller danser. Mais avant, le personnel du CHRS s'est lancé dans un gros travail de tri et d'emballage et, parmi les paquets, toutes les mamans trouveront elles aussi un petit cadeau. Quant à Kenza, elle ne désespère pas et elle a déjà pour projet une collecte de produits d'hygiène pour créer des kits à offrir lors d'arrivées d'urgence.

CONTACT Acars, 12, place Jacquard. Tél. 04.77.42.81.10.



■ Kenza et Nadia, partenaires officielles du Père Noël. Photo Josette GENTE

LES PETITES ANNONCES IMMO

C'est tous les **samedis**,
et **dimanches**
dans **LE PROGRES**
et sur **leprogres.fr**

+

Tous les **mercredis**
dans

Direct Matin LyonPLUS

Pour passer votre annonce,
téléphonez au 04 72 22 27 32
ou connectez-vous sur **leprogres.fr**